



Au revoir Sarah

publié le 08/10/2021

Descriptif :

Sarah Daum , étudiante de l'Université de Trèves en Allemagne, est venue passer un mois au collège.

Sarah Daum , étudiante de l'Université de Trèves en Allemagne, est venue passer un mois au collège

Les germanistes la connaissent bien, beaucoup étaient tristes aujourd'hui de voir partir Sarah, notre étudiante venue d'Allemagne pour faire un stage d'observation. Ils l'ont remerciée pour les cours qu'elle leur a offerts, et aussi sa bienveillance et sa disponibilité. On l'aurait bien gardée jusqu'à la fin de l'année avec Aïda.

Dans 6 mois, Sarah aura ses propres élèves, elle leur apprendra le français et les mathématiques. Nul doute qu'elle leur racontera l'accueil chaleureux que le collège de Soyaux lui aura fait.

Merci Sarah.



